

Ein Garten für alle

„GemeinsamGärtnern“ – eine Gruppe mit viel Engagement

Gottenheim. Im März hatte der Gemeinderat in Gottenheim die Anlage eines bürgerschaftlichen Gemeinschaftsgartens beschlossen. Inzwischen arbeitet eine bunt zusammengewürfelte Gruppe auf dem gepachteten Gelände auf dem Gewann Weingarten.

„Wir sind Leute, die in der Regel in Miete wohnen, die keinen eigenen Garten haben und gerne etwas anpflanzen wollen“, erzählt Gemeinderat Anton Schlatter. Er hat das Projekt mit der Idee des „gemeinsamen Gärtnerns“ angestoßen. Aus einer Arbeitsgruppe innerhalb der Gottenheimer Klimaschutzgruppe konstituierte sich inzwischen die Bürgerengagementgruppe „GemeinsamGärtnern“. Sie besteht überwiegend aus jungen Familien, aktuell 14 Erwachsene und 10 Kinder. Anfang September haben die Arbeiten hier begonnen. „Die Kinder haben natürlich das Gelände schnell in Beschlag genommen!“ lacht Schlatter. Im Moment wird die 3.500 Quadrat-



Großer Spaß am Gärtnern Foto: pmg

meter große Ackerfläche winterfest gemacht. Nächstes Jahr soll eine Schatten spendende Streuobstwiese entstehen und ein großer Bereich mit Beeten und Sträuchern. Auch soziale Aspekte sollen dank Grillplatz mit Pizzaofen nicht zu kurz kommen.

Hochbeete, Gemeinschaftsbeete, Kooperationen mit Kindergarten und Grundschule – die Pläne und Ideen für die Zukunft sind vielfältig und die Motivation groß. (pmg)